Überparteiliche Bürgergemeinschaft Dachau e.V.



Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft Dachau e.V. (ÜB)

Große Kreisstadt Dachau Herrn Oberbürgermeister Florian Hartmann Konrad-Adenauer-Straße 2-6 85221 Dachau



Dachau, 19.5.2015

Antrag: Sanierung der Toiletten des Stadtkellers

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Stadtratsfraktion der Überparteilichen Bürgergemeinschaft (ÜB) stellt folgenden

Antrag:

Die Toiletten der in Eigentum der Stadt Dachau befindlichen Gaststätte Stadtkeller werden auf einen zeitgemäßen Standard gebracht.

Begründung:

Der derzeitige Zustand der Toiletten des Stadtkellers entspricht weder einem zeitgemäßen Standard noch wird er einer in städtischer Hand befindlichen Traditionsgaststätte gerecht. Die Gäste haben die Stadtverwaltung auf diesen Zustand bereits in Form einer Unterschriftenaktion hingewiesen.

Da der traditionelle Charakter des Stadtkellers auf jeden Fall erhalten werden sollte, sprechen wir uns gegen eine "Luxussanierung" der Toiletten sowie gegen Arbeiten in anderen Räumen aus. Die Erneuerung der Fliesen und der Sanitär-Einrichtungen sollten im Mittelpunkt der Maßnahme stehen.

Finanzielle Auswirkungen:

Entsprechende Mittel sind in den Haushalt 2016 einzustellen.

Mit freundlichen Grüßen

Rainer Rösch, Fraktionsvorsitzender

